

“Queremos repetir el ascenso, pero con final feliz”

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2016, viernes

El entrenador Pedro Andújar aborda cómo se presenta la temporada para Los Urrutias CD de baloncesto sénior y habla sobre las características de su equipo, de los rivales...



Pedro Andújar sigue al frente del equipo con el que logró el ascenso a Primera Nacional la pasada temporada como CB Sierramar, pero tras la decepción de que no se pudiera consumir el ansiado salto, ahora está bajo la disciplina de otro club, Los Urrutias CD. “El objetivo de esta temporada es ascender, pero con final feliz”, indica a este diario, no ocultando la decepción por lo sucedido al finalizar la pasada campaña (“algunos jugadores se plantearon irse a otros equipos”) y la ilusión renovada para la que ahora comienza, “pues además tenemos más posibilidades que entonces, ya que son dos los equipos que subirán de categoría”, apunta.

Nos centramos en la plantilla, que se mantiene casi igual, pues sólo ha sufrido dos bajas y dos altas. “Pero es necesario que se consume un reajuste, pues uno de los cambios es la marcha de un base y la llegada de un pívot, lo que afectará a la forma de jugar”. Califica a sus jugadores como “un grupo espectacular”, pues no en vano los conoce bastante bien, ya que lleva cinco años con muchos de ellos. “Cuando llegué al CB Sierramar la idea era rejuvenecer

“Queremos repetir el ascenso, pero con final feliz”

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2016, viernes

la plantilla que entonces tenía y entonces se incorporaron conmigo algunos de los que todavía siguen, como Iván, Mago y Tete, que entonces tenía 17 años, además de Diego y de Franco, el base que se ha marchado. En las siguientes temporadas fueron sumándose nuevos baloncestistas hasta conseguir crear un gran vestuario y un muy buen equipo, que en 2014 quedó a un partido de entrar en la final regional y la pasada campaña fue campeón y logró el ascenso”.

Esa pasada temporada fue novedad la vinculación con el club de baloncesto de Cartagena, vía por la que han llegado Raja y Pablo, a los que ahora se han unido Álvaro y un jugador júnior que estará a su disposición, “creo que es un convenio que favorece a ambos clubes y a los jugadores”, expresa Andújar.

Le preguntamos al entrenador qué equipos se perfilan como principales rivales esta temporada y señala a la Escuela de Baloncesto Salesianos, “que se ha reforzado con cuatro o cinco jugadores importantes, junto al Marme dentro de nuestro grupo, mientras que Caravaca destaca en el otro. Sin embargo, será el desarrollo de la temporada la que coloque a los aspirantes, pues pueden surgir sorpresas”, concluye.